
n -10'100 der Beilagen zu den Stcnogrnphischcn Protokollen 

Nr. SJ061J 

1990 -03- ~ 5 

-- ........ ,.,..,-=~ 

des Nationalrates XVII. Gcsctzecbung~;pcriodc 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Keppelmüller I Sv ~ ~h~ Lf:" k 
und Genossen 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
betreffend Verwendung von Unkrautvertildungsmitteln bei' der ÖBB 

Um sich ein Bild über die tatsächliche Situation der Anwendung von Unkraut
vertilgungsmitteln bei der ÖBB zu machen, richten die unterzeichneten Abge
ordneten an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr nach
stehende 

A n fra 9 e: 

10 Welche Unkrautvernichtungsmittel (Wirkstoffe) wurden in den Jahren 
1985, 1986, 1987 0 1988, 1989 in welchen Mengen zur Unkrautbekämpfung 
bei den Österreichischen Bundesbahnen verwendet? 

2. Welche Mittel (Wirkstoffe) sollen in welchen Mengen zur Unkrautbekämp
fung 1990 eingesetzt werden? 

3. Welche Möglichkeiten sehen Sie, zur Unkrautvertilgung insbesondere an 
Bahndämmen umweltfreundlichere und weniger gesundheitsgefährdende Wirk
stoffe einzusetzen oder andere Methoden zur Unkrautbekämpfung anzuwen
den? 
Sind Sie bereit, eine Studie zu finanzieren, die die Möglichkeit des 
Einsatzes anderer weniger gefährlicher Unkrautvertilgungsmittel oder 
die Anwendung anderer Methoden zur Unkrautbekämpfung prüft? 
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